



Zum Titelbild
siehe Beitrag auf
Seite 6-19

- 1 **U. Fritz**
Neues aus der Zahnheilkunde
Blick in die zahnärztliche Literatur
-
- 6 **C. Reichert, J. Deschner, A. Kasaj, A. Jäger**
Gesteuerte Geweberegeneration und Kieferorthopädie. Ein aktueller
Literaturüberblick
-
- ÜBERSICHTSARBEIT**
- 20 **N. Gülden, T. Eggermann, K. Zerres, M. Beer, A. Meinelt, P. Diedrich**
Interleukin-1-Polymorphismen im Zusammenhang mit externen apikalen
Wurzelresorptionen (EAWR)
- 39 **C. Hirsch**
Kein erhöhtes Risiko für kranio-mandibuläre Dysfunktionen und
Bruxismus im Kindes- und Jugendalter während der kieferortho-
pädischen Therapie
- 51 **N.C. Bock, C. Santo, H. Pancherz**
Änderungen des Gesichtsprofils und der Lippenposition bei erwachsenen
Klasse-II/2-Patienten nach Behandlung mit der Herbst-Multibracket-
Apparatur. Eine röntgenkephalometrische Pilotstudie
- 63 **G. Kinzinger, L. Frye, P. Diedrich**
Distalbissbehandlung bei Adulten: Camouflage-Orthodontie versus
dentofaziale Orthopädie versus Dysgnathiechirurgie. Eine kephalo-
metrische Studie zur Evaluierung differentialtherapeutischer Effekte
-
- FALLBERICHT**
- 92 **R. Nicolas, G. Eggers, G. Komposch**
Kieferorthopädischer Drahtbogen in der Nasenhöhle. Ein Fallbericht
-
- INFORMATIONEN**
- 98 P. Herren (1913-2008)
99 P. Rygh (1930-2008)
101 Dissertationen aus der Kieferorthopädie im Jahr 2008
106 Buchbesprechung, Personalien, Mitteilungen, Tagungen
108 Hinweise für Autoren

Bitte beachten Sie die Beilagen (Medizin Forum sowie DGKFO)

jobcenter-medizin.de

The JOURNAL OF OROFACIAL ORTHOPEDICS/FORTSCHRITTE DER KIEFERORTHOPÄDIE provides orthodontists and dentists who are also actively interested in orthodontics, whether in university clinics or private practice, with highly authoritative and up-to-date information based on experimental and clinical research. The journal is the leading German publication for the promulgation of the results of original work both in the areas of scientific and clinical orthodontics and related areas. All articles undergo peer review before publication, and appear in both English and German. The German Society of Orthodontics (DGKFO) also publishes in the journal important communications, statements and announcements.

The journal represents the major German forum for international communication and education in the field of orofacial orthopedics.

Die Zeitschrift JOURNAL OF OROFACIAL ORTHOPEDICS/FORTSCHRITTE DER KIEFERORTHOPÄDIE informiert kompetent und aktuell Kieferorthopäden und kieferorthopädisch arbeitende Zahnärzte in Klinik und Praxis über Ergebnisse aus der experimentellen und klinischen Forschung des Fachgebiets. Dabei stellt die Zeitschrift das bedeutendste deutsche Publikationsorgan für Originalarbeiten aus der wissenschaftlichen und klinischen Kieferorthopädie sowie relevanter angrenzender Fachgebiete dar. Alle Beiträge durchlaufen ein Peer-Reviewing und erscheinen sowohl in Deutsch als auch in Englisch. Die Deutsche Gesellschaft für Kieferorthopädie (DGKFO) veröffentlicht darüber hinaus wichtige Mitteilungen, Statements und Ankündigungen.

Die Zeitschrift stellt das wichtigste deutsche Medium für internationale Kommunikation und Fortbildung in der Kieferorthopädie dar.

Cited in/Gelistet in: Index Medicus (Medline) • DIMDI • EMBASE/Excerpta Medica • Science Citation Index Expanded (SciSearch) • Journal Citation Reports/Science Edition